

# 飛 翔



第 15 号 2023. 11. 10

文化祭が大成功に終わりました。3年生が中心となり、学校全体が繋がっていましたね。特に合唱コンクールでの3年生の歌声は、会場を包み込み、人の心に響くものでした。合唱コンクールが始まる前に全員で円陣を組み、歌い終わった後にはお互いを讃える言葉が交わされ、とても心が温まる場面でした。

みなさんの活躍があり大成功を収めた文化祭でした。次は、いよいよ受験に向けて力を発揮するときです。これからはこのエネルギーを自分の将来に向けて、みんなと頑張りましょう。



## 文化祭を終えて

中学校最後の文化祭は、1、2年で体験した文化祭とは違って一段と楽しく感じました。クラスでの合唱練習や学年合唱では3年間一緒に過ごしてきたみんなと歌えたことが一番の思い出だと感じました。卒業後はみんなそれぞれ違う道になるけど、「中学校生活楽しかったな」「あんなこと面白かったよね」ってなるように残り4カ月、受験も含めて一番の思い出を作りたいです。



今年の文化祭は3年間で一番心に残る文化祭になりました。特に心に残っているのはクラス合唱と執行部の劇です。

体育祭でクラスの仲が深まり文化祭ではさらにクラスの仲が深まりました。中学校生活最後の文化祭が最高のものとなり、そして、それぞれのメンバーの一人としてとても幸せです。

文化祭を終えて合唱コンクールをこのクラスのみんなと歌えてよかったと思いました。3年間で一番の合唱を体育館にいた人たちに届けることができました。1年生の時、3年生の学年合唱を聞いて、鳥肌が立ちました。そのことが学年合唱の時に頭をよぎり、思いを込めて歌うことができました。私は4か月後の自分がどうなっていたかを文化祭を通して考えました。その中で友達と一緒に苦戦していることも一緒に取り組めばどんなことも達成できることを知りました。文化祭から心機一転、進路に向けて精一杯頑張りたいと思います。

文化祭を楽しめたのは、自分以外の人たちの努力のおかげだと思っています。伴奏者や指揮者はもちろん文化祭の盛り上がりを考えてくれた執行部、それ以外にも自分の知らないところで多くの人たちが支えてくれているんだと感じました。楽しかったのはもちろんですが感謝の気持ちがとても強いです。

合唱では前向きに頑張るみんなを見て僕も頑張ろうと自然に思えました。また、執行部の人たちのオープニングとフィナーレは、あの内容を考えるのはとても時間がかかったと思います。いい文化祭にするために努力している執行部の人たちを素直にすごいなあと思いました。文化祭は僕の一生の思い出になりました。みんなにも感謝の気持ちを伝えたいし、残りの時間を大切にしたいクラスのみんなと楽しい時間を過ごしたいです。



1、2年生の頃は歌うのが嫌だったけど、3年生の合唱で初めて歌って楽しいと思いました。最後の文化祭で最高の仲間と歌えたことが最高の思い出になったし、郷土の誇りでもある正調山中節は一生忘れないようにしたいです。4か月後の卒業の時は、またみんなで円陣を組んで終わりたいなと思いました。

今年の文化祭は今までと違う体験をたくさんしました。体育祭の時も感じたのですが、何かに取り組むときに、失敗はあるかもしれないけれど、それさえも笑えるくらい楽しんで一つひとつを全力でやるのが一番大切なんだと気づきました。結果はどうあれ、最高の思い出になります。このメンバーで最後の文化祭が最高に弾けた思い出になれてよかったです。



中学校最後の文化祭は、私にとって一味違った文化祭でした。執行部の劇では不安もありましたが、「盛り上がり笑顔忘れずにしたいね」と言い合い本番は素晴らしい仕上がりになりました。合唱も一人一人が声を出し切り、感動してしまいました。賞がとれたとれなかったは関係なく、とても最高の合唱だったと心から思えます。私にとって大切な宝物になりました。



3年生としての文化祭は、合唱だけではなく、正調山中節や執行部による劇など盛りだくさんでしたが、とても充実したものになりました。3年生にとって楽しく思い出深い文化祭になったので良かったです。これからもしっかり「芯」を大切に高校生活になるまで勉強を頑張ろうと思います。

